



広げよう「友好と奉仕」の輪

会長 西井 勝明

人類に奉仕するロータリー

本日は 第3000回 例会
プログラム
砂川・滝川合同夜間例会
No.2814 10月13日(木)

次週以降の予定
10月20日(木) 滝川署管内に於ける交通事故発生
状況と事故防止方策
10月27日(木) 障がい者の職業訓練と雇用
11月3日(木) 休会

第2999回 例会報告

2016年 10月6日(木)

副会長挨拶・報告



本日のゲストは、米山奨学会から韓国ソウル出身のイヨン工様と、ご同行いただいた米山奨学会副委員長の本多宏行様です。

今日の朝は大変寒く起きるのも大変でした。皆さんもお体にお気を付けてください。

地区大会には30名の方が参加しました。懇親会には大変おいしい料理が出てきて満喫しました。地区大会は時間通り進み大盛況でした。

西井会長から先週月曜日に電話があり、快方に向かっているとの事でした。

から講演をいただき、内容はロータリーのあるべき姿と札幌オリンピックが開催された場合の北海道の経済効果についてお話をいただきました。

地区大会で表彰された会員

神部 洋史 会員、中垣 陽一 会員



幹事報告



①. 芦別、赤平、深川のクラブから会報が届いています。

②. 8月下旬から9月にかけての台風の被害による義援金の依頼が来ています。

③. 芦別ロータリークラブ杯の北空知少年サッカー大会が開催されます。

④. 本日、6時半より第10回の定例理事会を開催します。

⑤. 来週13日は、砂川ロータリークラブとの合同夜間例会です。

⑥. 5クラブのゴルフコンペが10月12日に開催されます。

⑦. 会員情報として、佐竹春敏会員が江差追分全国大会で初優勝されました。

委員会報告



親睦活動委員会 戎谷 侑男 委員長

①. 来週13日は、砂川・滝川ロータリークラブ合同夜間例会となっております。砂川ロータリークラブからは33名、滝川ロータリークラブから65名の参加となっております。

②. 佐竹春敏会員が、江差町で行われました第54回江差追分全国大会で優勝されました。また、10月16日に東京で行われる大会にも参加されることとなっておりますので、皆さんで激励をしたいと思います。



SAA 渡辺 浩司 会員

10月から12月までの座席の変更となっております。

地区大会報告



会長エレクト 山口 清悦 会員

先日開催されました、2016・2017国際ロータリー、第2510地区の地区大会の様相を紹介します。10月1日は、会長、幹事会地区指導者育成セミナーRI会長代理歓迎晩餐会がありました。10月2日ですが、朝6時にホテルスエヒロに集合し、30名で札幌パークホテルに向かいました。2日目は、はじめに会議が開催され、その後、記念講演、懇親会が開かれました。地区大会の決議案として、国際ロータリーのテーマを推進する第1号から第14号まで承認可決されました。その後、ガバナー、RI会長代理の挨拶をいただき、会議は午前中で終了しました。午後から、記念講演としてミズノ株式会社会長

ロータリーの友誌紹介



ロータリーの友誌委員会

井上 要 委員長

- ①. RI会長メッセージにおいて、ポリオ撲滅について。
- ②. ロータリー財団管理委員長の思い。
- ③. 日本のオリンピックとロータリーの係りについて
- ④. NPO法人シナンテス理事長、川原尚行医師のタンザニアでの活動
- ⑤. 妹背牛ロータリークラブの活動

先週のプログラム

【米山記念奨学会委員会担当例会】

ーゲスト卓話ー



米山記念奨学会 河戸 三千之 委員長

本日のゲストは、元米山奨学生のイヨンエさんです。イヨンエさんは、1997年に来日し、北海学園大学大学院文学研究科博士課程で日本文学を専攻し、現在は、北海学園大学の非常勤講師をしています。

「米山奨学生からロータリアンへ」



イヨンエ (李 英愛) さん

こんにちは、先ほどの紹介で14年前滝川ロータリークラブに来て、卓話をさせていただきました。当時は大学での研究の内容の話をしていただき、固く、暗い歴史の話をしていたと思います。今日は、「米山奨学生からロータリアンへ」ということでお話しさせていただきます。

私は、今から19年前24歳の時札幌に来ました。韓国の大学と大学院で6年間、日本文学を専攻して、大学4年の時と大学院生の時、札幌に遊びに来て、とても札幌が気に入り、その後留学する予定があり、札幌に来たいとの思いがあり、北海学園大学の研究生として来ました。当時の韓国では、日本文化は禁止の時代でした。日本の映画やテレビを見ることも、日本の音楽を聴くこともできませんでした。今のように自由にできるようになったのは1997年からです。私が大学院を卒業したのは1995年ですから、学生時代の6年間は日本の文化は禁止でした。韓国で教授を受けた先生は韓国人で、日本の先生から教えてもらいたいという憧れもあり、北海学園に来て日本語の授業はもちろんでしたが、文学に対する世界観が全く違い、大きな刺激を受けもう1年研究生として北海学園の修士課程に入り、その後博士課程に進学することとなりました。

私が米山奨学生になったのは、博士課程の2年目のことでした。当時はアルバイトをする時間もなく、途中で挫折しようかとも思いましたが、その時、米山奨学生に選ばれて大学生活も変わり、それが今の私に繋がっていると思います。奨学生としては、2002年～2005年までで普通の奨学生より長かったです。それは2年で大学を卒業出来ず、クラブ米山という制度を使ってもう1年大学生活を送ることができました。

今、私はロータリアンとして姉妹地区や姉妹クラブの通訳のお手伝いをさせていただいています。私は、米山奨学生からロータリアンになって人生が大きく変わりました。そして今、大学の非常勤の講師と自分で語学の教室を開い

て生活してありますが、仕事の時間より2倍以上の時間をロータリーに費やしています。これからは米山奨学生だったことを誇りに思い、感謝の気持ちも忘れずに、米山功労者を目指してロータリーを楽しみたいと思っています。今日は、このような卓話の時間をいただきありがとうございました。

ニコニコBOX

神部 洋史会員

当院(神部ペインクリニック内科病院)が創立70周年を10月1日に迎え、市に記念として寄付をしてきました。

篠島 弘会員

家を新築しました。住所は同じ場所ですが、表記は滝川市本町1丁目6-30に変わりました。

佐竹 春敏会員

第54回江差追分全国大会優勝内閣総理大臣賞を記念して。

鈴木 忠男会員

9月17日のゴルフ同好会のコンペで、準優勝し又馬券に大当たりで。

鷺尾 昌法会員

9月25日は、25回目の結婚記念日です。

深澤 和範会員

結婚祝いを頂いて。

西村 恒則会員

結婚祝いを頂いて。

横山 和幸会員

結婚祝いを頂いて。

神部 俊克会員

結婚祝いを頂いて。

渡邊 恭久会員

米山奨学生・学友委副委員長の本多宏行様・米山学友札幌幌南RC衛星クラブ、イヨエン様をお迎えして、歓迎いたします。

近藤 正孝会員

そらぶちキッズキャンプ移動例会に参加して!!

河戸三千之会員

米山奨学委員会担当例会無事終えて。現在のところ30%なので、まだ寄付されていない方は、よろしく願いいたします。

会長／西井 勝明
幹事／坂本 和繁
編集／クラブ会報委員会

電子メール info@rotary.gr.jp
ホームページ http://www.rotary.gr.jp/

例会日●毎週木曜日 PM0:30
例会場●ホテルスエヒロ
事務局●ホテルスエヒロ 7F

〒073-0032 滝川市明神町2丁目2-16
TEL(0125)22-3344
FAX(0125)24-2755



クラブ会報は再生紙を使用しています。